

Caballero:

He tenido el gusto de recibir la invitacion de vd., solicitando mi colaboracion para el periódico «Aurora» que vd. piensa fundar.

Jamas me he negado á objeto tan noble como el que vd. se propone, y por tanto ofrezco á vd. mi cooperacion en cuanto me sea posible.

El primer trabajo que enviaré á vd. será unos versos titulados *Cantos de Adolfo á Elvira*.

Son una série de cantos escritos en épocas distintas, pero que al fin forman un Episodio.

Deseo á vd. felicidades en su empresa, y cuente vd. con el aprecio de

MARCELINA ALMEIDA.

Casa de vd., Agosto 18.